
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
INDICAÇÃO Nº 1025/2019 

  
Sugere ao Poder Executivo 
Municipal a possibilidade de 
instalar mais bancos na 
recepção do Pronto Socorro Dr. 
Edson Mano. 
.  

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, a possibilidade de instalar mais bancos na recepção do Pronto 
Socorro Dr. Edson Mano, neste município. 

 
 

Justificativa: 
 

Pacientes que utilizam o Pronto Socorro Dr. Edson Mano 
procuraram por este vereador solicitando quanto a possibilidade de instalat 
mais bancos na recepção do P.S, uma vez que a quantidade de bancos hoje 
disponível não está sendo suficiente para suprir a demanda que o Pronto 
Socorro tem recebido, mesmo porque a espera por atendimento no local é 
bastante longo, por muitas vezes idosos sendo obrigados a aguardar por 
aproximadamente 02 (duas) horas em pé. 

 
Este é um pedido não somente deste vereador, como também da 

população barbarense que pedem com urgência que o problema seja resolvido 
o mais rápido possível.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2.019. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 

 
 


